

L'international burundais Papy Faty est mort

L'Équipe, le 26 avril 2019 Le milieu de terrain Papy Faty, qui avait participé à la qualification du Burundi pour la CAN 2019, est décédé jeudi soir. Vingt-huit fois international (3 buts), Papy Faty ne disputera pas la première phase finale de Coupe d'Afrique des Nations (21 juin-19 juillet en Égypte) avec les Hirondelles du Burundi.

Le milieu de terrain a succombé jeudi soir, probablement d'un arrêt cardiaque, lors d'un match du Championnat d'Eswatini (ex-Swaziland) avec son équipe de Malanti Chiefs FC face à Green Mamba. L'ancien joueur de Trabzonspor (TUR), Maastricht (HOL) ou de Bidvets Wits (AFS) s'est effondré sur le terrain. Transporté à l'hôpital, il n'a pas pu être sauvé. Faty, sujet des problèmes cardiaques, avait refusé de se faire opérer, dans l'espoir de participer à la CAN. Quelques jours avant son décès, il avait déclaré, dans une interview, avoir été informé par le corps médical du risque mortel qui le menaçait... A. Bi.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});